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Frau Ortsvorsteherin 

Heike Scharfenberger 

Stadtverwaltung Ludwigshafen 

Fachbereich Innensteuerung 

Sparte Recht, Versicherung 

und Gremien 

 

Ruchheim, den 10.11.2018 

Anfrage 3 : Folgen großflächiger Versiegelungen am „Römig“ Frankenthal 
 
 

Sehr geehrte Frau Scharfenberger, 

für die Ortsbeiratssitzung am 19.11.2018 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und 

schriftliche Beantwortung folgender Fragen: 

  

 
 

1. Plant die Stadt Ludwigshafen eine Untersuchung der Auswirkungen der großflä-
chigen Versiegelungen auf die Ruchheimer Flächen „Nördlich A650“ und „In den 
Villen“?  

 
Begründung: 
 
Ruchheimer Landwirte berichten von einem deutlich verzögerten Abfluss von Oberflächen-
wasser seit den Flächenversiegelungen am Frankenthaler „Römig“.  
Neben den Versiegelungen auf Kartoffel-Kuhn-Gelände und VGP/Amazon sieht auch der 



Bebauungsplan des 3. Investors am „Römig“, Frankenthal S.A. den maximal zulässigen Ver-
siegelungsanteil von 80 % vor. Die Fläche „Nördlich A650“ und die Fläche um den Bereich 
„In den Villen“ liegen im Vergleich zum „Römig“ deutlich tiefer. Es ist dringend abzuklären, ob 
der Landwirtschaft bereits durch die bisherigen Ansiedlungen und Versiegelungen Schäden 
drohen. 
 
Jutta Kreiselmaier-Schricker 
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